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星报讯（实习生 申曙 记者 范竹标） “168

路公交车到现在还没有恢复通车，我们出行很

不方便”17日，市民张先生十分焦急地致电本报

反映。

据张先生介绍，合肥长江西路高架桥已通行

快一年，南一环也畅通了，可是从长江西路到南

一环路始终没有通车，“以前只有168这一路公交

车，现在没有了，从西边想到合肥东南方向，比如

裕丰花市必须转车。”

记者为此向合肥市公交集团进行了咨询。

其工作人员表示，目前公交首末站匮乏，由于大

建设，巢湖南路公交站点无法进入，待条件许可

的情况下，公交将酌情考虑。“但长江西路的公交

车肯定是要通的，只是具体通车时间还没确定。”

难觅公交 何时便民

异地户口能否在肥参加高考
王女士来电：我家小孩今年中考结束，想在合

肥念高中。户口在河南，我想问一下，她能在合肥参加高考吗？

记者祁琳答复：合肥市教育局工作人员称，王女士的女儿需回河南省

参加高考，参加高考必须在户口所在地。

水费为何涨价
范先生来电：我住在合肥海恒社区习友小区，自去年 11 月份开始，水

费每吨由2.15元涨到2.45元，不知什么原因？

记者范竹标答复：记者咨询后得知，由于对污水进行处理需要收取部

分污水处理费用，水费相应增加。物价部门规定，从2010年11月1日开始，

水费标准为2.45元每吨。

摊点阻碍交通急需管理
刘先生来电：我经过瑶海区临泉东路与站塘路交口附近的史城菜市，

发现小贩摊点都摆到路面上了，严重阻碍了道路交通。

记者祁琳答复：目前，龙岗开发区市容局已对摊点占道进行整治，方庙街

道城管执法中队已安排专人对临泉东路和站塘路交口处的摊点予以清理。
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物业“出走”，小区乱成一锅粥
居民：新物业快点来吧！

实习生 张丽 记者 马冰璐

昨日，合肥西苑小区居民致电本报热线反映，自从7月1日物业撤离，近

一个月时间内，小区垃圾堆积如山，“现在小区一片混乱，治安也成了问题。”

现场：垃圾成堆，无人值班

昨日上午9点半，记者来到该小区。在门口值班室，并未看到值班人

员，环绕小区走了一圈，发现两个垃圾堆，还未走近，便臭味扑鼻，污水顺着

路面流了很远。小区路面和绿化带里也分散着一些垃圾。负责看车棚的

郭大爷告诉记者，小区物业走了，也没人值班了，更别提有保安夜间巡逻，

保障小区安全了。

居民：希望新物业早日进驻

说起物业走后，小区的脏乱状况，居民们怨声载道。“物业一走，垃圾堆

得跟山似的，脏死了！”“路面也没人清扫，脏兮兮的。”“没人巡逻，治安也成

了问题。”居民曾女士说，她和其他业主现在最期盼的事就是有新物业接手

小区，“小区不能没有物业。”

据了解，7月 1日，物业正式从小区撤离，“3月份，物业曾经张贴公告

说，三个月之后撤离，三个月一到，真的走了。”曾女士说，物业的离开，主要是

因为物业费收不上来，“我们不交物业费是因为物业的工作做得不到位。”

社居委：暂时代管，将寻新物业

物业公司的何经理表示，现在正在和社居委进行交接，不愿意多做解

释。随后，记者来到辖区合作化南路社居委，社居委王站长介绍，7月1日，

物业撤离并未履行交接手续，属于擅自撤离，目前正在进行交接。

对于交接期间小区日常管理，王站长说，社居委将会招聘保洁和安保

人员，“其实从一个星期前，我们就开始着手处理垃圾，由于合作化南路在

修路，只能靠人力往外清运垃圾，预计明天垃圾就能全部清理完毕。”

对于业主们希望有新物业进驻的心愿，他表示，因为业主能接受的

物业费太低，所以想找新物业比较难，但是他们还是会帮忙寻找，“在新

物业没有进驻前，我们将暂时代管，只能保障基本的安保和保洁，希望居

民理解。”

星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚萍） 日

前，合肥市民林女士致电本报反映，吴山至合肥

的班车在新亚车站载满客后，又在路上拉客超

载，希望有人管管。

据林女士介绍，自己曾经乘坐到吴山的班车

发现，本来在车站已经载满人的车辆，可是在丹

凤朝阳医院附近时，不少人招手，车子又停下来

带人，直至车厢内再也没有空的地方为止，感觉

特别危险。

对此，合肥市交警部门表示进行了调查，情

况属实。目前已采取措施：加强客运车辆行驶线

路特别是丹凤朝阳医院附近的巡控管理，严查重

处超载等违法行为。加强源头管理，安排民警走

进车站，并与车站管理方联系，要求做好进出站

登记。还与瑶海区政府联系，争取城管、运政、交

警等部门开展联合整治行动。

无畏超载 招手即上

绿色植物墙，环保又美丽。在合肥市环城路上，“爬山虎”将一家单位的办公楼爬满，院内成了

绿色走廊。不仅能起到一定的养眼、减尘、环保、隔热功效，又是一道绿色风景。 倪路/摄

星报讯（实习生 崔春梅 记者 祁琳）“中午

坐出租车，差点就被骗走了100元，以后坐车子一

定要小心了。”昨日，合肥市民绍先生给本报打来

热线电话。

“我从单位打车回家，下车的时候，我给了司

机100元，司机找我82元，拿到他找我的钱，我正

想下车，没想到司机拦下我说，我给他的100元不

对劲，要求换一张。”

绍先生介绍，拿过司机递过来的100元钱，发

现是有点不对劲，“当时我正在纳闷，我身上怎么

会有假钱，于是就重新掏了一张准备给他，同时

我也问司机要票，司机却回答我，没有票。”

就是这样一句话引起了邵先生的怀疑，“我

想了想，我钱包是两折的，钱中间都有痕迹，而司

机给我的钱却是平平整整的，我就断定这不是我

第一次给他的钱。正想跟司机争辩，却催促我下

车，把钱塞进口袋，走了。”

邵先生称，“有的出租车司机会利用乘客急

急忙忙下车的空隙，调换钱，希望把我的经历告

诉大家，提醒一下市民，多加注意。”

钱进钱出 真真假假


